

■ Salobreña

Aprobado el presupuesto de este año por importe de 1.317 millones

Los grupos de la oposición pidieron la prórroga del actual

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El pleno del Ayuntamiento de Salobreña ha aprobado los presupuestos municipales correspondientes a 1999 por una cuantía de 1.317 millones de pesetas. Mientras el equipo de gobierno, formado por PSOE e IU, defendieron

la conveniencia de aprobarlos ahora, los grupos en la oposición, PP y PA, entendían que no eran necesarios y pidieron la prórroga del actual. El pleno también aprobó la plantilla de personal del Ayuntamiento, que hará posible estabilizar un total de 57 plazas laborales.

El portavoz del Grupo Andalucista, José Pérez Martín, manifestó su oposición al presupuesto por entender que prorrogando el anterior se podía llegar hasta el final del presente ejercicio. Para el PA este presupuesto no tenía diferencias significativas con otros anteriores, aunque criticó el incremento en la partida de gastos de personal en su apartado de dedicación exclusiva y los gastos por procesos judiciales y sus costas.

También se mostró disconforme con que el alcalde y la comisión de gobierno realicen, sin pasar por el pleno, ayudas y subvenciones hasta un valor de 72 millones de pesetas, y dijo que no se trataba de un presupuesto de transición, sino obligado por situaciones políticas derivadas del 13 de junio.

El portavoz del Grupo Popular, Jesús Avelino Menéndez, también se opuso a la aprobación de los presupuestos generales de 1999

al entender, como el PA, que podían haber sido prorrogados. Criticó aspectos puntuales del proyecto como que la partida destinada a los funcionarios no aumentara y sí los hicieran otras, como el caso del sueldo del alcalde y miembros del equipo de gobierno.

Por su parte, la portavoz de IU, Teresa Jiménez, explicó que sólo respondería a temas políticos coherentes y no a «pataleos», y el concejal Pérez Martín recordó al PA que el alcalde ha renunciado a ciertas potestades a la hora de disponer de fondos públicos, en referencia al tema de las subvenciones.

Infraestructuras

El alcalde Manuel Pérez Cobos explicó que este era un presupuesto basado, fundamentalmente, en infraestructuras tanto en materia social como cultural y también en aspectos de apoyo a la inversión y al desarrollo económico.

Cobos señaló que era lógico que la oposición votara en contra, pero que estos presupuestos, aunque de tránsito, estaban ajustados a la realidad y que respondían a las necesidades del pueblo para que este avance.

El pleno también aprobó, con los votos contrarios del PP y PA, la nueva plantilla municipal, que crea 13 nuevos puestos, los cuales se cubrirán primero de manera interina, para en un futuro establecerlos dentro del funcionariado.

Estas 13 nuevas plazas junto con otras 34 interinas, son objetivo para que sean definitivas y así dar la máxima estabilidad laboral al Ayuntamiento. El PA manifestó ser partidario de la congelación de la plantilla municipal y sólo estarían a favor de un aumento del número de policías locales. Por su parte el PP dijo que existía la posibilidad de encubrir ciertos puestos de confianza.